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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ
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■帯広5RCクラブ出席率 　9月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 57.6％
 65.5％
 61.6％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2023年　9月
　平均出席率      71.9％

■出席状況報告
　9月平均出席率　　61.6％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  74.4％

 66.8％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2024年1月

2024.1.22

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　進藤直哉
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Weekly Report

■会務報告　　　　　　　　幹事　佐伯大輔

徳江　孝一会員：1月19日に71歳にな
りました。ユーミンと同じ誕生日と
いう事を知ってからユーミンの曲が
好きになりました。
「埠頭を渡る風」♪あおいとばりが・・・
　　　　　　②：新年交礼会のクイズは8問中正
解はゼロでしたが、じゃんけんの強みでペアラン
チ券をいただきました。「こいつア正月から縁起
がいいわ」という気持ちです。

佐々木信弘会員：誕生祝ありがとうございます

大原　礼孝会員：誕生祝ありがとうございます。
1月20日で50才になりました。これまで以上に健
康に気をつけて仕事もロータリー活動も充実でき
るようにがんばります。

■ニコニコ献金　　　　　　新妻　寛会員

（１）帯広南RC、2月12日（月）の例
　　　会は、祝日のため休会と致します
（２）帯広5RC・芽室RC・音更RC
　　　合同例会開催のご案内
　　　日　時　2月14日（水）午後0時　　　　　会食

　　　　　　　　　　　　　　　　　　午後0時30分～1時30分　例会

　　　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　　　登壇者：JICA　チャム　祐子様
　　　　　　　　　　Uniteworks久保田様
　　　ファシリテーター：NHKアナウンサー　
　　　　　　　　　　　　赤松俊理様
　　　デスカッションテーマ
　　　　　　　『十勝で求められる国際奉仕とは』
　　※尚、帯広南RC、2月19日（月）の繰上げ
　　　例会と致します
（３）帯広南RC、2月26日（月）の例会は、休会
　　　と致します
　
　

　チェインジ、スイッチオン。みなさんこんにちは。
今日は新年2回目の例会ということで、少し落ち着
きを取り戻してきました。
　能登半島地震の被災地では大変な状況が続いてい
ますが、私たちは私たちで親睦委員会で寄付を受付けています
し、ふるさと納税をするとか、石川県や富山県の通販で買い物
をするとか、できる支援をしつついつも通りの生活をしていけ
ればと思っています。今月は職業奉仕月間です。ロータリーの
五大奉仕の第一部門はクラブ奉仕、第二部門が職業奉仕です。
第三、第四、第五と続きますが、この順番は特に優先順位を表
しているものではありません。それでもロータリーは会員同士
の友情、クラブ奉仕と、それを元にした相互扶助、職業奉仕か
ら始まっています。発祥の理念として大切にしたいと思います。
　今日の例会は職業奉仕委員会担当の「士業からの最新情報」
です。士業とは専門的な資格を持つ職業の総称で、当クラブに
もいろんな士業の会員がいます。その中でも、職権で戸籍や住
民票などの請求権があるもの、具体的には弁護士、税理士、社
労士、司法書士、行政書士、土地家屋調査士、弁理士、海事代
理士を8士業と呼ぶそうで、当クラブにはこのうち、6つまで
もがいます。ロータリーは人材の宝庫だとあらためて思いまし
た。
　最後にグッドニュースです。今年度初の新会員の推薦があり
ました。今日、みなさんに推薦書を郵送しますので、ご確認く
ださい。

■米山奨学生

■プログラム

徳江孝一　職業奉仕委員長
　　　　　「士業からの最新情報」
　当クラブにも士業と言われる職業の
方が多くいらっしゃいますので、最新
情報を皆様にお知らせしたく企画いたしました。

白岩征之会員（税理士）
　税務行政のデジタルトランスフォーメーション
税務行政のデジタル化を進めております。税務申
告では進んでおりますが、

納税者の利便性向上
給与関係を手作業でやっている事業者が多いので
なかなか進みません。年末調整などデジタル化さ
せようとしています。
マイナンバーカード支給させないとデジタル化は
進まないという事です。
e‐taxで個人申告も60％がタブレットでおこなっ
ております。ふるさと納税・生命保険・住宅ロー
ン・公的年金・源泉徴収・確定申告は出来ます。
給与所得のデジタル化が大きな問題です。
納付書で納付していましたがネットバンキングで
納付する事も出来ます。e‐taxでやっているとこ
ろは納付書は送ってきません。
消費税のインボイス制度はすべてデジタル化させ
ようとしてます。これから日常も業務デジタル化
しないと大変ですが、デジタル化に向けて皆さん
進んで行ってください

中野尊仁会員（弁護士）
　ハラスメントについてですが、中立の立場で被
害者の方からお話を聞いたりメールなどを確認し
セクハラ・パワハラの対応をしています。
ハラスメントにもいろいろありまして
アルハラはアルコールハラスメント
モラハラはモラルを継続的に言って傷つける
マタハラは妊娠、出産など嫌味を言ってくる
アカハラは大学などで教授と助手、生徒との関係
パタハラはマタハラの男性バージョンで育児休暇
を取るかといやがらせをする
チタハラは労働時間など問題を疎かにする
ハラハラはハラスメントを主張する事
ハラスメントが判明すると会社に対しては安全配
慮違反・使用者損害賠償責任に問われる可能性が
あります。会社は中立を求められる一方でリスク
を背負っています。加害者とは部署を変更するな
ど物理的に距離を置くなどの処置を行うなど経営
者として非常に難しい舵取りをしなければならな
いのです。
専門家に早めに相談することをお勧めします。

徳江孝一会員（社会保険労務士・行政書士）
　公的年金2.7％増　
物価向上率3.2％なので0.5％ダウン
Ａ人手不足への対応
①外国労働者の採用
②帯広保護司会鉄南支部の会員増加
③㈱ドリームジャパン社長、職親プロジェクト
　発起人代表長原和宣氏の事
Ｂ難問解決力
①調停委員として
②問題分析力
　問題発見→問題分析→理由追求→解決策
③知識だけでは解けない「思考力問題集」理科
　問題解決力を高めるためには
(1)普段から幅広い勉強
(2)専門分野を極める
(3)人脈を広げる

ギィギィ・ノエル　モゾニ　ムービィ様


